

LOS ENTREVISTADORES ENTREVISTADOS

Alumnos de Periodismo interrogaron a destacados profesionales

DON JUAN APARICIO, MODERADOR DEL COLOQUIO



● Grupo de periodistas que abrió las sesiones del Club ARRIBA 71. En primer plano, como moderador, Juan Aparicio. (Foto Pastor.)

MADRID. (De nuestra Redacción.)—Ayer tarde, en el salón de actos del edificio ARRIBA y con numerosa asistencia, se celebró la primera sesión del diario hablado «SI», dirigido por don Juan Aparicio y con un equipo de redacción integrado por alumnos de la Escuela de Periodismo. «Los preguntones preguntados» fue el tema del primer número de «SI». Alfonso Paso, Tico Medina, Pedro Rodríguez, Evangelina Jardiel Poncela, Sibely Valle, José María Flaquer, Marino Gómez Santos, José María García y José María Iñigo, fueron some-

tidos a un vivo tiroteo de preguntas.

El maestro de periodistas don Juan Aparicio, que en los años 50 popularizó en la Escuela Oficial de Periodismo este tipo de coloquios actuó de moderador, apostilló las más intencionadas preguntas, hizo gala de su prodigiosa memoria y provocó, como un entrevistador más, preguntas y respuestas.

Al presentar el primer número del diario, don Juan Aparicio agradeció la hospitalidad que para él y su equipo de redacción le

había brindado la Prensa y Radio del Movimiento, para cuyos diarios tuvo palabras de elogio. De «SI» dijo que «representa al periodismo del futuro, el periodismo hablado».

«¿Cómo han llegado al periodismo, por vocación o por accidente?» Esta fue la pregunta que abrió fuego. Todos los entrevistadores tuvieron que responderla e, inmediatamente, se pasó a las preguntas individualizadas especialmente relacionadas con el personal modo de entrevistar de cada uno.